



安行小だより

平成28年度
11月号

めざす学校像

ことばを大切にし ところ豊かな えがお輝く 学校

広がる心の輪

校長 高村 美恵

校庭の木々も色づきはじめ、日一日と秋の深まりを感じます。

去る10月27日は本校の校内音楽会でした。子供たちの真剣な表情で満ち溢れたステージ、心を込めて歌った合唱、1つ1つのリズムやメロディーを丁寧に演奏した合奏。1つのものをみんなで創り上げた子供たちの心に「感動」しました。

音楽は心です。音楽には人を1つにする力があります。この日の子供たちの発表は、全校児童の心を結び付け、心の輪を生み出しました。

そして、30日の公開音楽会には多くの保護者、地域の皆様にご参会いただきました。子供たちは校内音楽会で伝え合った心を、この日は自分の家族、そして、地域の方々にはしっかりと伝えることができました。心の輪が学校、家庭、地域の3者に大きな輪となって広がりました。

この大きな輪は、実は子供たち一人一人から生まれた小さな小さな輪が集まってできています。どの子も一生懸命歌を覚えたり、楽器の練習を積み重ね少しずつ輪を大きくしてきました。また、みんなで教え合い励まし合って創り上げできた輪もありました。さらに、そこには家族に励まされながら練習した家族との輪もあったはずです。「頑張ったね」と褒めていただいた心には温かな小さな輪ができたことでしょうか。このような小さな輪が集まって大きな輪ができ、音楽会の感動は生まれたと思います。

輪を生み出すのは学校行事に限ったことではありません。日々の教育活動のすべてが輪を生み出す場であり、PTA活動や地域の行事、学校応援団の皆さんすべてが、輪を生み出す場に関わるものです。「共に子供たちを育てる」という輪をどう築いていけるか、そして、その輪の中心に、いつも子供たちの笑顔が見られるよう今後も家庭、地域の皆様との連携をより一層大切に努力してまいります。



今年も、「読書の秋」にちなんで各学年の「国語の森」掲示板には先生方のお勧めの本の紹介をしています。子供たちは興味津々で見えています。

また、毎週金曜日の「くすの木」読み聞かせボランティアの皆さんによる読み聞かせも子供たちの大きな楽しみです。読書を通して心豊かな子どもを育てましょう。

10月20日より、1年生の算数少人数指導の先生が配置されました。名前は、「松園由香利」先生です。よろしくお願いたします。

日 曜	11月行事予定		学年別下校時刻					
	朝	行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1 火	全校朝会	6年総合体験活動	15:00頃			15:50頃		
2 水	基礎基本 (国語)	学校保健委員会(3校時)	14:45頃	15:35頃				
3 木		文化の日						
4 金	読書タイム	PTA理事会(16:00~) 避難訓練 4年総合ロボット学習	15:00頃			15:50頃		
5 土								
6 日								
7 月	朝自習		15:00頃					
8 火	学年学級	6年修学旅行(1日目)	15:00頃			15:50頃	宿泊	
9 水	基礎基本 (算数)	6年修学旅行(2日目)	14:45頃	15:35頃			16:00頃	
10 木	児童集会	2年町探検 委員会活動(写真撮影)	14:45頃			15:50頃		
11 金	読書タイム	たてわり遊び(午前特別日課) 2年町探検予備日	15:00頃			15:50頃		
12 土								
13 日								
14 月		県民の日						
15 火	音読集会	特別日課5時間授業 教育相談日	14:30頃					
16 水	基礎基本 (国語)	歯科健診(4年・6年)	14:45頃	15:35頃				
17 木	体育朝会	不審者対応避難訓練 クラブ活動	14:45頃			16:00頃		
18 金	学年学級	安小フレンドパーク(午前特別日課)	15:15	15:50頃				
19 土								
20 日								
21 月	朝自習		15:00頃					
22 火	音楽朝会		15:00頃			15:50頃		
23 水		勤労感謝の日						
24 木	体育朝会	クラブ活動(写真撮影)	14:45頃			16:00頃		
25 金	読書タイム	埼玉県南部・南地区小中学校音楽会 (5年4組9:20-12:00和光)	15:00頃			15:50頃		
26 土								
27 日		安行小まつり						
28 月	朝自習		15:00頃					
29 火	音読集会	3年市内見学(1・2組)	15:00頃			15:50頃		
30 水	基礎基本 (算数)	3年市内見学(3・4組) 6年陶芸教室	14:45頃	15:35頃				

＜広げよう みんなの歌声とメロディーを＞
 10/30(日)に実施した学校公開・音楽会に多くの保護者、地域の方にご参観いただきありがとうございました。当日は学校評議員等をはじめ、第1部380名、第2部317名の方にお越しいただき、児童の演奏に大きな拍手とお誉めの言葉をいただきました。
 また、おやじの会の皆様には、会場整理や片付け等にご協力いただき、感謝申し上げます。



＜充実した校外学習 知的好奇心の向上＞

10月は1～4年生が校外学習を実施しました。1年生は天候不順で目的地を変更しましたが、どの学年も規律ある態度でしっかりと学習できました。見て、聞いて、試しにやってみて・・・好奇心旺盛な子供達にとっては学習時間が短かったようです。



＜むし歯は放っておいても治りません 早目の受診を＞

10月～11月にかけて臨時歯科健診を行っています。1学期の治療勧告を受けて治療を進めていただき、ありがとうございます。
 今回、むし歯が見つかった児童は早目に診察を受けてください。



＜小中連携 中学生の歌声に感動しました！＞

中学生の合唱を聞くことで、歌うことへの興味や関心を高める目的で、安行中学校合唱部と3年生選抜隊の皆さんに3曲を披露していただきました。
 迫力のあるアルトと響き渡るソプラノの混声に子供達は聞き入っていました。



＜6年生のお兄さん・お姉さんありがとう＞

10/19(水)来年度入学してくる新入時の就学時健康診断を実施しました。本校では代表として6年生が健診のお手伝いをしてくれました。保護者と離れて不安そうにしている子に話しかけたり、道に迷わないように手をつないだり、優しく頼りになるお兄さん・お姉さんに「素敵な最上級生ですね。」というお声も届きました。



＜11/1(火)は彩の国教育の日です＞

埼玉県では、毎年11/1～11/7を「彩の国教育週間」とし、教育に関する理解を一層深めていただくための取組を推進しています。県HPでも紹介されていますのでご覧ください。

【！ご注意ください！】放課後児童クラブ(学童)の移転新設に伴い、正門に入って左側の駐車場で工事が進められています。ご来校の際、ご注意願います。

